

# Acht Athleten gewinnen sieben Podestplätze

Gothaer Bierfassheber erfolgreich in den Einzelwertungen beim Gießener Championscup. Mannschaftssieg nur knapp verpasst

**Gießen.** Mit acht Athleten ging der Gothaer Bierfassheberverein am vergangenen Samstag beim 16. Gießener Championscup im Bankdrücken an den Start.

„Unser Ziel, in den Einzelwertungen mehrere Medaillen zu gewinnen, ist voll aufgegangen“, berichtet Vereinsvorsitzender Mario Hochberg nach dem Wettkampf. In der Mannschaftswertung konnten die Gothaer ihren Vorjahressieg nicht wiederholen und wurden zweite. Der erste Platz ging an die Gießener Gastgeber.

Für Hajo Hoche, Philipp Pferner, Lothar Hildebrandt und Horst Fischer war es der erste Wettkampf in Gießen; sie waren sehr überrascht über den freundlichen Empfang in Hessen sowie über die guten Wettkampfbedingungen beim A.C.E. Gießen.

Philipp Pferner und Hans-Joachim Hoche beendeten mit ihrem Start ihre mehrjährigen Wettkampfpausen. Beide belegten jeweils einen dritten Platz.

Horst Fischer und Senior Lothar Hildebrandt bestätigten ihre momentanen Leistungen und lieferten einen guten Wett-



Schwer beladen: Die Bankdrücker vom Gothaer Bierfassheberverein gewannen beim Gießener Championscup zahlreiche Pokale. Foto: privat

kampf ab. Fischer wurde Vierter und Hildebrandt, der älteste Gothaer Heber, gewann mit respektablen 162,5 Kilogramm Gold in seiner Altersklasse. Enrico Wolf und Andreas Berkner zeigten mit ihren Siegen gute Leistungen, haben allerdings für die

nächste Wettkämpfe noch Potenzial nach oben.

Michael Hildebrandt gewann Silber und nutzte diesen Wettkampf als Test für die anstehende Weltmeisterschaft. Diese findet vom 21. bis 25. Mai im dänischen Rødby statt. Er testete sein

neues Equipment unter Wettkampfbedingungen und stellte mit unglaublichen 242,5 kg eine neue persönliche Bestleistung auf.

Für Mario Hochberg war es nach der Paralympics-WM in Dubai wieder ein guter Wett-

kampf. Nach seiner Rückkehr ins kalte Deutschland hatte sich der Gothaer erkältet und konnte vor Gießen nur fünf Trainingseinheiten absolvieren. Hochberg gewann mit 170 kg in seiner Klasse Gold. Seine Leistung zählte gleichzeitig für die parallel stattfindende Deutsche Meisterschaft des Behindertensportverbandes (DBS). So errang Mario Hochberg zum zwölften Mal in seiner sportlichen Laufbahn einen deutschen Meistertitel im Bankdrücken.

Ein zusätzliche Auszeichnung war die Pokalvergabe für die besten Leistungen in der gewichtsklassenübergreifenden Relativwertung. Hier standen die Gothaer Lothar Hildebrandt, Hochberg (beide Platz 1), Michael Hildebrandt, Wolf (Plätze 2) sowie Hoche (Platz 3) nochmals auf dem Treppchen.

Schon in zwei Wochen startet der Gothaer Bierfassheberverein zur Thüringer Landesmeisterschaft der Junioren und Senioren in Günstedt. Am 24. Mai richtet der Gothaer Verein in seiner Sporthalle am Brahmweg die Landesmeisterschaft im Bankdrücken der Aktiven aus.

**Thüringer Allgemeine 06. Mai 2014**